



HAHN

HAHN GmbH & Co. KG, Bellersheimer Str. 45, D-35410 Hungen

HAHN GmbH & Co.KG
Bellersheimer Straße 45
D-35410 Hungen/Trais-Horloff
Telefon: +49 64 02 / 8 08-0
www.hahn-trafo.com
e-mail: info@hahn-trafo.de
St.-Nr: 020 324 60254
Ust.-IdNr.: DE 235985525

An alle HAHN-Kunden

Datum 17.10.2024 – KaS
Ansprechpartner: Herr Karsten Schmitt
E-Mail: k.schmitt@hahn-trafo.de

Erklärung zur Verordnung (EU) Nr. 2023/956 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 10. Mai 2023 zur Schaffung eines CO₂-Grenzausgleichsystems CBAM.

Sehr geehrte Damen und Herren,

sie beziehen von uns ausschließlich Transformatoren, Wandler, Übertrager, Drosseln in denen keine Warengruppen enthalten sind, die in der [Verordnung \(EU\) Nr. 2023/956](#) unter Anhang I und Anhang II fallen. Daher müssen wir uns nicht als CBAM-Anmelder registrieren und auch keine Einträge in das CBAM-Register machen.

Unsere Produkte müssen nicht aufgelistet werden, da sie keine der dort aufgeführten Warengruppen aus Drittländern beinhalten.

To all HAHN customers

Declaration on Regulation (EU) No. 2023/956 of the European Parliament and of the Council of May 10, 2023 establishing a CO₂ border adjustment system CBAM.

Ladies and Gentlemen

You only purchase transformers, converters, transformers and chokes from us in which no Product groups are included in [Regulation \(EU\) No. 2023/956](#) under Annex I and Appendix II fall. Therefore, we do not have to register as CBAM applicants or make any entries in the CBAM register.

Our products do not need to be listed because they do not belong to any of the product groups listed there from third countries.

Mit freundlichen Grüßen

HAHN GmbH & Co. KG

*Dieses Schreiben ist elektronisch erstellt und ist daher ohne Unterschrift gültig!
This letter was created electronically and is therefore valid without a signature!*

Volksbank Mittelhessen
BIC: VBMHDE5F
IBAN: DE03 5139 0000 0094 8214 01
Sparkasse Laubach-Hungen
BIC: HELADEF1LAU
IBAN: DE47 5135 2227 0001 0158 09

Commerzbank AG
BIC: COBADEFF
IBAN: DE89 5134 0013 0205 7610 00

Amtsgericht Giessen HRA 103922
Geschäftsführer: Klaus Dieter Hahn, Marta Hahn



Zertifikat-Nr. 252212 QM15